

令和6年1月30日

# 広域商連ニュース

No. 50

川崎駅広域商店街連合会 〒210-0006 川崎区砂子 2-6-13 武藤ビル4F 電話 044-233-8874

## 明けましておめでとうございます

新年、明けましておめでとうございます。昨年5月からコロナが5類に移行となり、イベント開催や飲食等も徐々に回復を見せています。為替の影響も追い風となり、このエリアでもスーツケースを持った外国人を見かけるようになりました。ただ、コロナ前と同じになった、という事ではなく、コロナ期間中にスタンダードとなった価値観等は、今後もコロナ前に戻ることなく新しい「基準」で進んでいくように感じます。川崎駅前エリアの長所を活かし、国内外に向けて発信し、活性化を目指しましょう。本年もよろしくお願ひします。(役員一同)

## 大谷翔平クラブ「野球しようぜ」

大リーグの大谷翔平選手(ロサンゼルス・ドジャース)が全国の小学校に寄贈したクラブが、1月4日川崎市教育委員会に届いた。クラブは大谷選手のサイン入りで、1校あたり3個(右利き2、左利き1)つつ届けられる。「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます」「野球しようぜ」とのお手紙も添えられているそうです。

## 広域商連 新年会

令和6年2月20日(火)、川崎日航ホテルに於いて新年会を開催。商工会議所副会頭や警察署長等、ご臨席賜り新年のご挨拶と、日ごろの情報交換を行えるように準備を進めています。

■日時：2月20日(火) 17:00~19:00

■場所：川崎日航ホテル

## お年玉もキャッシュレス？

スマートフォン決済大手「PayPay」と「楽天ペイメント」は、個人同士で送金できるアプリをお年玉に利用してもらおうとキャンペーンを実施した。スマホ決済を使ったことがない若年層や高齢者を取込み、利用者増を期待する。スマホ決済各社は、支払いの時に、小売店から手数料が得られるので、個人間送金の手数料は無料としている。2024年にお年玉を渡す人は約3,700万人、総額5,200億円を超えると推計される。また、「お年玉について」調査(調査会社インテージ)したところ、もらう側(20歳以下)は、約3割がキャッシュレス希望、一方で、渡す側は約9割が現金を占めた。今後の推移が気になるところです。

## 能登半島地震被災地応援募金について

川崎市商店街連合会では、能登半島地震の復興を目的として、募金活動を実施します。ペットボトル等を活用して「募金箱」をつくり、市商連が作成した募金箱用シールを貼ってください。集まった募金は、各商店街で取りまとめ、市商連口座へ振り込みます。ご協力をお願いします。

■期間：R6年1月末~3月31日

■実施場所：商店街(商店会)加盟店舗

■募金回収：R6年4月19日迄

## 令和6年度「かわさき市民まつり」

例年、「かわさき市民まつり」は、11月下旬の文化の日を中心に開催していますが、会場となる富士見公園が、市政100周年の事業である「全国都市緑化かわさきフェア」の会場として、10月~11月中旬まで使用される為、市民祭りを12月上旬に富士見公園一帯で開催する方向で検討中。「全国都市緑化かわさきフェア」は、秋開催と春開催を予定しており、「市民祭り」は、2つの開催をつなぐ重要なイベントと位置付けています。